2024-01-08

Tras 'desaparecer', Omar García Harfuch retoma su agenda rumbo a las elecciones

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://jlanoticias.com/tras-desaparecer-omar-garcia-harfuch-retoma-su-agenda-rumbo-a-las-elecciones/

Luego de que tomara vacaciones de fin año junto a sus familiares (según él mismo lo confirmó), el ex secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Omar García Harfuch,

reapareció este lunes 8 de enero para retomar su agenda de actividades rumbo a las elecciones de 2024.

El ex jefe de la Policía capitalina publicó un video en sus redes sociales, acompañado por el diputado Miguel Torruco, para informar a sus seguidores, con un breve mensaje, que ya se encuentra trabajando para desarrollar el proyecto de nación que impulsarán con los candidatos de Morena en las elecciones de junio próximo, donde todo indica que García Harfuch podría buscar una curul en el Senado.

"Amigas y amigos, ¿cómo están? Muy feliz año. Estoy con mi amigo, Miguel Torruco. Estamos ya trabajando por la ciudad, por nuestro país. Siempre, por supuesto, de la mano de nuestra compañera, Clara Brugada,

y de la Dra. Claudia Sheinbaum,

un fuerte abrazo", señaló brevemente el ex secretario durante su intervención.

A mediados de diciembre pasado, en su columna del periódico El Universal, el periodista Carlos Loret de Mola escribió que Omar García Harfuch había huído del país, luego de ser alertado sobre un inminente ataque en su contra, orquestado por el Cártel Jalisco Nueva Generación, mismo grupo criminal al que se le atribuyó el atentado que en junio de 2020 por poco le cuesta la vida al entonces secretario de Seguridad de la capital del país.

Ante estas afirmaciones, el propio García Harfuch, quien en febrero cumplirá 42 años, escribió en su cuenta de Twitter que, contrario a lo que Loret de Mola había publicado, en realidad había tomado la decisión de salir de vacaciones y que el viaje no respondía a ningún tipo de amenazas, según dio a conocer Proceso.

"En años de carrera he recibido alertamientos, amenazas, anónimos, etc. Esto nunca ha sido ni será impedimento para servir a mi País. Decidí tomar vacaciones después de mucho tiempo y estar con mis seres queridos", escribió el ex funcionario en la red social, el pasado 19 de diciembre. "Al regreso seguiré trabajando con Claudia Sheibaum y Clara Brugada", explicó.

En años de carrera he recibido alertamientos,amenazas, anónimos etc. Esto nunca ha sido ni será un impedimento para servir a mi País. Decidí tomar vacaciones después de mucho tiempo y estar con mis seres queridos. Al regreso seguiré trabajando con @Claudiashein y @ClaraBrugadaM https://t.co/D5374GypEG

Omar H Garcia Harfuch (@OHarfuch)

December 19, 2023

Desde finales de noviembre y luego de que Clara Brugada fue designada como precandidata por Morena a la jefatura de gobierno de la CDMX Omar García Harfuch "desapareció" prácticamente de redes sociales y dedicó el tiempo, según expuso, a tomar vacaciones y estar con sus seres queridos, sin dar más detalles.

Este lunes, García Harfuch retomó sus actividades y lo hizo junto a Miguel Torruco. En el video que compartieron en redes sociales para confirmar su inicio de actividades rumbo a las elecciones del domingo 2 de junio, el diputado morenista señaló:

"Es un orgullo, un honor, estar empezando este año con... más allá de un colaborador, un gran amigo, un gran mexicano, un gran ser humano, Omar García Harfuch, y estamos empezando muy, pero muy bien. Próximamente escucharán extraordinarias noticias para nuestra Ciudad de México, para todas las alcaldías, para todo el país, porque somos un proyecto de nación que vamos más allá. Vamos a trascender más allá del tiempo y del espacio con lealtad al pueblo de México y con amor siempre a todas y todos; aquí con mi querido y gran amigo, Omar García Harfuch", añadió Torruco, a lo que el ex secretario de Seguridad Ciudadana respondió con un discreto "Gracias".

Cortesía de "quien.com"